

## **La Rvdma. Geralyn Wolf**

### **Reflexión para el Domingo de Ramos**

### **Serie de Reflexiones de Semana Santa 2025**

Cuando Jesús entró en Jerusalén en el día que ahora llamamos Domingo de Ramos, fue como un desfile con cintas de papel. El héroe va en un coche descapotable. La multitud grita en aprobación y todo se cubre con ráfagas de confeti.

Jesús entró en Jerusalén no en un coche, sino en un burro, mientras la multitud gritaba: "Hosanna, bendito el que viene en el nombre del Señor". El camino estaba cubierto de hermosas ramas florecientes. Fue una bienvenida de héroe.

Muchas veces en la vida, las cosas comienzan bien, un nuevo trabajo, una relación, y luego se disuelven y se desmoronan. Eso es el Domingo de Ramos. Jesús entra en Jerusalén como un héroe, y luego las cosas comienzan a desmoronarse.

Cuando esto sucede, a menudo nos vamos, pensando que podemos evitar el dolor y la decepción, pero Jesús siguió adelante incluso en medio de falsas acusaciones, desesperación, y cuando pensó que Dios lo había abandonado.

Confiar en Dios significa tener fe en que él está con nosotros, incluso en la oscuridad. Podría ser genial ser una héroe cubierto de confeti en Broadway, pero prefiero estar cubierta con el amor de Dios y su misericordia solo por ser yo misma. En eso se basan el Domingo de Ramos, la Semana Santa, y la Pascua.